

全校集会

6月1日(水)

学校長講話 【授業を大切に】

1日で起きている時間のうち、3分の2は学校で生活している。そのうちの半分の時間が授業である。学校は授業が最も重要であり、1時間1時間の授業を大切にして学校生活を送ってほしい、身だしなみやテストに向けての勉強など、本気で取り組んでほしいと話がありました。

教務部長講話 【「できない」ではなく「やるかやらないか」】

学校は勉強する場所であるので、苦手なものを少しでもできるようにしていく、努力する姿勢が大事である、できないと決めつけるのではなく、やってみることが大事という話がありました。

教育実習生紹介 【南山先生】

本校卒業生で神戸松蔭女子学院大学4回生の南山先生が、5月30日から英語科の実習生として一緒に働くことになりました。1人前の教員になるために一生懸命努力する決意を述べられました。

表彰伝達

自転車競技部の生徒について、表彰伝達を行いました。
高校総体第47回春季兵庫県タイムトライアル・記録会

4kmチーム・パーシュート 【第1位】

- 3年2組 多田翔飛くん
- 3年2組 藤原智喜くん
- 2年1組 秋末牽くん
- 2年2組 木庭由慈くん

壮行会

ゴルフ部の木村志音くん(3年)が、総合体育大会関西大会に出場が決まりました。また、自転車競技部の多田翔飛くん(3年)、藤原智喜くん(3年)、秋末牽くん(2年)、近藤修平くん(2年)、木庭由慈くん(2年)が総合体育大会近畿大会に出場が決まりました。悔いの無いように全力で戦ってほしいと思います。

